

夏休みが終わり、前期のまとめへ！

夏休みが終わり、学校に子供たちの明るく元気な声が戻ってきました。まだまだ暑さが続く中ではありますが、前期の一つの節目として、新たな気持ちでスタートを切りたいものです。再度自分の目標を見直し、よいところはさらに伸ばし、課題のあるところは改善して前期を終えられるようにしていきたいと思います。

今後も一つ一つのことにしっかり取り組み、みんなのため、学校のために責任をもって働くという経験を通して、心身ともに大きく成長できるようにと願っています。引き続き、ご支援・ご協力をお願いいたします。

9月の学習予定

国語	どちらを選びますか 新聞を読もう 文章に説得力をもたせるには 大造いさんとガン	図画工作	糸のこすいすい
		家庭科	ひと針に心をこめて 持続可能な社会へ
社会	米作りのさかんな地域 水産業のさかんな地域	体育	ボール運動ネット型 マット運動 心の健康
算数	偶数と奇数、倍数と約数 分数と小数、整数の関係 分数のたし算とひき算	総合	未来の体をつくろう
理科	花から実へ 台風と天気の変化	道徳	友情、信頼 生命の尊さ 国際理解、国際親善
音楽	和音のひびきの移り変わりを感じ取ろう	外国語	He can run fast. She can do kendama.

お知らせとお願い

1 保護者会について(再掲)

日 時：9月4日(水) 15時20分～

場 所：5年1組

これまでの子供たちの様子や、前期の通知表についてお話をする予定です。ご都合をつけて、ご参加ください。欠席する場合は、事前に連絡帳等でお伝えいただきますようお願いいたします。

2 家庭科の持ち物について

9月以降に家庭科でミシンの学習が始まり、10月中旬頃からランチョンマットを作る予定です。詳細は保護者会で資料とともに説明いたしますが、布やフェルト、刺繍糸などご準備いただくものがありますので、ご協力よろしくをお願いいたします。

3 夏休み作品展について

4日(水)～13日(金) 15:30～16:15

教室前の廊下に展示しています。どれも子どもたちの工夫と努力の跡がうかがえる作品ばかりです。ぜひご覧ください。

4 教科書について

後期分の教科書を配布しました。落丁・乱丁等を確認し、記名をお願いします。学習で使用するまで教室で保管しますので、9月5日(木)までに学校に持たせてください。